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中外高手申城搏击

! ! ! !本报讯（记者 李京红）据土
耳其媒体报道，瓦基弗银行已经
与里约奥运会女排 !"# 朱婷续
约达成协议，瓦基弗银行女排阵
容基本确定。
土耳其媒体报道称土超豪门

瓦基弗银行女排正在陆续与球员
商谈合同事宜。就目前的情况看，
除了美国名将希尔、本土主攻塞
汀、副攻郁特达古伦离队外，俱乐
部基本与上赛季其他球员续约。
不久前，瓦基弗银行女排宣

布美国主攻罗宾逊加盟，还召回
了两位租借出去的小将主攻图格
巴、副攻泽赫拉。
上赛季，朱婷无疑成为瓦基

弗银行的绝对核心，单赛季成功
夺得欧冠与世俱杯双冠，而她本
人也加冕双 !"$，与瓦基弗银行
的续约也是水到渠成。据悉，瓦基
弗银行已经与朱婷就各项事宜达
成一致，只差官宣以及续约仪式。
有媒体透露朱婷年薪从 %%&万欧
元上涨到 %'(万欧元。

! ! ! !大连人李楠在家乡的首秀，最终以惜
败告终。昨晚的中伊男篮首场对抗赛，主帅
李楠率领的中国男篮红队以 )&比 )'不敌
伊朗队，糟糕的命中率让中国队全场落后，
但最后时刻一度顽强扳平比分，又让人见
识了这支年轻球队的韧劲。

中国男篮如今是双国家队制，李楠的
红队队员整体上比杜锋的蓝队年轻不少，
可以说是更为看重未来的队伍。昨晚的比
赛，李楠派出的先发五虎都是“*&后”，年龄
最小的范子铭还不到 %*周岁，而实际上之
后所有出场的中国队员中，也只有常林一

人是“+&后”。年轻的中国队，既缺乏经验、
对抗能力又尚待提高，而对手偏偏又是经
验老到且注重对抗的伊朗队，所以比赛中
双方表现特点鲜明：一方稚嫩一方沉稳。

在不断的身体对抗中，中国队的投篮
命中率可以说惨不忍睹。三分球全场合计
,+中 (，命中率仅为可怜的 %-.*/。

比赛中中国队最多时落后 %0分，三节
战罢落后 %&分，但李楠和他的弟子们没有
放弃，在进攻端发挥不佳的情况下，中国队
仍与对手周旋到了最后，靠的就是李楠重
点打造的防守：末节大部分时间，中国队都

采取全场紧逼，迫使对手失误增多而趁机
打反击，一度追成 (+比 (+平。在中国队的
逼迫下，伊朗全队出现多达 %-次失误，几
乎是中国队（*次）的两倍。

这是红队组建后的首次热身赛，所以
输赢并不重要，重要的是过程和年轻球员
的收获。现在看来，中国队想要在进攻端提
升，并非一朝一日之功，而想要提升防守，
只要球员拥有足够的活力，且在场上足够
勤奋，即可立竿见影。从这一点来看，中国
队在比赛中的精气神值得肯定，他们的未
来也值得期待。 本报记者 李元春
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! ! ! !首届中国功夫
国际搏击争霸赛，日
前在仙霞网球中心
进行。这是一次强强
对话，在这个舞台
上，!" 公斤级自由
搏击华东最强四人
争夺上海本土首条
金腰带。中外搏击高
手在这里激情碰撞，
令格斗文化在申城
发扬光大。

图为中外选手

一比高低

周国强 摄影报道

! ! ! !“我们现在打平了，咱们明年再
来一次吧。”加冕总决赛1"#的杜
兰特，对“小皇帝”詹姆斯如是说。
职业体育是残酷的，当哨声响

起，大局已定，场上再没有每球必争
的对手。终于，勇士赢下 ,&%)2,&%-

赛季的 345总冠军。此时此刻，我
们不禁要问，超级巨星球队勇士，是
345历史上最强球队之一了吗？他
们能开启一统 345的时代吗？
“你希望我们一起拿下几个总

冠军？”一年前，格林帮助勇士招募
杜兰特时，格林是这么问的。在杜兰
特心中，始终有个总冠军梦，为
此，他不惜背上“投敌”的恶名。
当时的舆论普遍认为，杜兰

特做了一个最没出息的决定。甚
至连 345总裁亚当·萧华也公开
表示，“我尊重杜兰特作为自由球员
选择的权利，但我需要声明的是，从
联盟角度看，这不是一件好事情”。

去年勇士在常规赛豪取 -'

胜，今年他们干脆在季后赛直接打
出 %)胜 %负的闪耀战绩。

其实，同勇士交手过的球队都
深知，这支球队强得可怕。若不是

詹姆斯和他的骑士在总决赛第四
场殊死抵抗，勇士或许就会以 %)

胜 &负的无解战绩登顶。
+,场比赛，超过 +&/的胜率，

勇士开创了巨星团队篮球的时代。
库里、汤普森、格林和杜兰特的“四
巨头”组合，正在统治着 345联
盟。如果联盟的其他 ,*支球队不
做出改变，如果勇士四巨头继续保
持健康和默契，很难有球队能阻止
他们奠定并巩固王朝的地位。

尽管杜兰特饱受争议，但不得
不承认，超级球队的建立，无疑刺
激了 345的炒作、赞助商的宣传
和电视收视率。据统计，今年季后
赛的收视率比去年高了 0/，总决
赛前两场比赛有超过 %*)&万人收
看，第三战更是吸引了 ,&(&万观
众，这是自 %**+年乔丹在公牛的
谢幕演出以来最好的收视率。

当初詹姆斯离开骑士，加盟热
浪，也曾一度引发争议，极端球迷
甚至焚烧了詹姆斯的球衣。但杜兰
特的“抱团”与詹姆斯的出走和回
归是有本质不同的。詹姆斯加盟热
浪，是为了和韦德、波什组成三巨
头，共同向总冠军发起冲击；而杜
兰特加盟的是一支本身就已有极
高胜率、并已加冕过总冠军的球

队。詹姆斯的案例是重新组合，而
杜兰特则是以一位超级巨星的身
份，加盟一个已经拥有足够多明星
球员的团队。昨天赛后詹姆斯认
为，自己所加盟的热浪、骑士，目前
都还不是超级球队。

与此同时，不得不承认，勇士
的管理层具有先见之明，多年来给
巨星们签下了长约，头号球星库里
的年薪其实只有 %,%& 万美元，低
于其他几位巨头的薪水。

勇士夺冠，固然可喜可贺。但
美国篮球圈现在所面对的一个话
题是，超级球队的组成，是否真正
体现了当今美国篮球的实力。顶尖
的球队招募更多超级球星，去对抗
另一支超级球队，带来的结果就
是，联盟里最优秀的球员只有那么
多，剩下的球队逐渐两极分化。

现在，联盟里恐怕没有哪支球
队敢说，有对抗勇士的绝对底气。
杜兰特兑现诺言、勇士成功登

顶，不禁让人浮想联翩，若是当初姚
明早早加盟湖人，同科比、奥尼尔抱
团，是不是也早已囊括总冠军了呢？

超级巨星球队的存在，究竟合
理不合理？当下 345的这个话题，
无疑将会持续争议发酵一段时间。

本报记者 陶邢莹

四勇擒单骑 加冕全联盟
勇士季后赛 !"胜 !负登顶总冠军
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! 杜兰特拿下

总决赛!"#

! 杜兰特!左"与库里!中"

在颁奖仪式上

! 中国男篮红队球员方硕

!下"与对方拼抢
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中国男篮红队首秀负伊朗


